



LA TROMPETTE

Joe Biden annule sa visite en Papouasie-Nouvelle-Guinée

• [25/05/2023](#)

Le gouvernement de Papouasie-Nouvelle-Guinée s'est préparé pendant des mois à célébrer une visite historique de Joe Biden qui devait avoir lieu le 22 mai. Cependant, le 16 mai, Joe Biden a annoncé que sa visite était annulée afin de pouvoir se concentrer sur les négociations relatives à la limite de la dette à Washington, D.C.

Biden devait être le premier président américain en exercice à se rendre dans ce pays insulaire. En son honneur, la Papouasie-Nouvelle-Guinée a affiché des panneaux d'affichage, préparé des chanteurs et des danseurs pour arpenter les rues et déclaré le 22 mai jour férié.

À la place de Biden, le secrétaire d'État américain Antony Blinken est arrivé à Port Moresby le 22 mai et a signé un pacte de sécurité avec le ministre de la Défense de Papouasie-Nouvelle-Guinée, Win Bakri Daki. Ce contrat prévoit des millions de dollars de coopération en matière de sécurité et permet aux forces américaines d'accéder aux aéroports et aux ports de Papouasie-Nouvelle-Guinée.

Un partenaire digne de confiance ? Certains analystes craignent que l'annulation de la visite de Biden n'incite de nombreux habitants de la région du Pacifique à remettre en question la fiabilité de l'Amérique.

Malheureusement, cela témoigne d'un comportement qui pousse de nombreuses personnes dans la région à considérer les États-Unis comme un partenaire moins que fiable.
—Anna Powles, maître de conférences au Centre d'études de défense et de sécurité de la Nouvelle-Zélande

Le Premier ministre des îles Cook, Mark Brown, a averti que la région pourrait facilement considérer la Chine comme un meilleur partenaire que l'Amérique :

Ce sera une déception pour un certain nombre de dirigeants du Pacifique qui avaient pris des dispositions spéciales pour se rendre en Papouasie-Nouvelle-Guinée afin de rencontrer [Biden]. Beaucoup de nos pays du Pacifique ont des relations diplomatiques bien établies avec la Chine. La Chine a comblé un vide dans le domaine du développement, en aidant les pays du Pacifique à réaliser leurs priorités de développement.

Depuis des années, les États-Unis et la Chine se défient mutuellement de leur domination sur le Pacifique. L'annulation du voyage de Biden en Papouasie-Nouvelle-Guinée a fait paraître l'Amérique comme inconsistante et faible aux yeux de ses alliés du Pacifique. La prophétie biblique prévient que la puissance américaine en Asie et au-delà continuera à décliner et que des nations telles que la Chine deviendront plus dominantes.

En savoir plus : Lisez « [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) ».